

Presse Nationale

> Politique



Situation sociopolitique : les rois et chefs exhortent à la mesure et à la raison

Dans une déclaration, la Chambre des rois et chefs traditionnels de Côte d'Ivoire a invité les hommes politiques à privilégier le dialogue, la négociation pour que le pays continue de se développer dans la paix et la stabilité.

> Economie



Révocation du maire du Plateau : Ce que dit la loi

La révocation ou la suspension d'un maire s'appuie sur la loi n°2012-1128 du 13 décembre 2012 portant organisation des collectivités territoriales, qui traite, au chapitre V, des sanctions disciplinaires. L'article 73 de cette loi énonce que la révocation d'un élu local peut être prononcée entre autres pour détournement des fonds de la collectivité territoriale, la concussion, la corruption et les faux en écriture publique.



Agence Côte d'Ivoire PME : Le Conseil de surveillance officiellement installé

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba a procédé, le 31 juillet, à l'installation officielle du Conseil de surveillance de l'Agence Côte d'Ivoire PME. Composé d'une équipe de 12 membres, ce Conseil de surveillance a pour objectif d'assurer la supervision des activités de l'agence, veiller à l'application de la politique de l'Etat dans ce domaine d'activité.



Mairie du Plateau : Akossi Bendjo révoqué pour malversation

Le maire du Plateau, Noël Akossi Bendjo a été révoqué en Conseil des ministres pour avoir commis de « graves déviations dans sa gestion ». L'annonce a été faite, hier, par le Porte-parole du gouvernement, Sidi Touré. Selon lui, ces déviations relèvent des managements des fonds communaux, du faux en écriture publique et du détournement de fonds portent sur plusieurs milliards de FCFA.



Programme d'entretien routier 2018 : 82 milliards de FCFA mobilisés pour les routes en terre

Le directeur général de l'Agence de Gestion des Routes (AGEROUTE), Pierre Dimba a affirmé le 1er août 2018 à Yamoussoukro, que 82 milliards FCFA seront investis pour l'entretien de plus de 40 000 km de routes en terre, dans le cadre du Programme d'Entretien Routier 2018. Ledit programme sera exécuté par 130 entreprises ivoiriennes. Le directeur général de l'AGEROUTE a rappelé que les entreprises qui exécuteront des travaux de mauvaises qualités seront sanctionnées.



Lutte contre la corruption : la représentation de l'Union africaine en renfort

Une délégation de la Haute Autorité pour la bonne Gouvernance (HABG) conduite par son secrétaire général, Kablan Marc Antoine, s'est rendue le 1er août 2018, à la représentation de l'Union africaine aux II-Plateaux, en vue de définir d'éventuelles pistes de collaboration.



Coopération économique : Bruno Leclerc fait officier dans l'Ordre national de la République

En fin de mission en Côte d'Ivoire, le directeur de l'Agence française de Développement (AFD), Bruno Leclerc, a été fait officier dans l'Ordre national de la République, le 1er août 2018 à Abidjan, par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, lors d'une cérémonie à la Primature.

> Société



Drame à Bingerville : un aéronef tombe dans la lagune : 2 morts

Un aéronef de type Piper appartenant à l'Aéroclub d'Abidjan, avec à son bord deux personnes est tombé, le 1er août, dans la lagune à Bingerville. Les passagers sont décédés sur le coup. Une équipe du groupement des sapeurs-pompiers militaires dépêchée sur les lieux a sorti les corps de l'eau. Selon les témoins l'aéronef serait tombé après le passage d'un avion gros porteur. Une enquête a été ouverte pour déterminer les causes du crash.



Semaine nationale de la propreté : « A chaque citoyen son balai »

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, et son collègue de la Ville, François Albert Amichia, ont co-présidé, le 1er août 2018, à l'hôtel du District au Plateau, la cérémonie officielle de lancement de la 3^è édition de la Semaine nationale de la propreté couplée avec la 18^è édition de l'opération "Grand ménage" prévue le 04 août dans la commune de Toulepleu.



Le gouvernement et le HCR veulent identifier les apatrides

Lors du lancement officiel le bureau du Haut-Commissariat des Nations-Unies pour les Réfugiés (HCR) en Côte d'Ivoire et le gouvernement se sont prononcé sur l'enquête relative à la cartographie des personnes apatrides et risque d'apatridie le 1er août 2018 à Cocody.



Semaine nationale de la propreté, hier : Anne Ouloto appelle au sens de la responsabilité et du civisme

Intervenant, le 1er août à Abidjan, à l'occasion de la Semaine nationale de la propreté, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Ouloto a appelé les Ivoiriens à plus de responsabilité et de civisme.

Vu sur le Net

> Politique



Côte d'Ivoire: le gouvernement adopte enfin le décret portant approbation de la délivrance de la carte de commerçant

Le Conseil des ministres du mercredi 1er août 2018 à Abidjan, a adopté un décret portant approbation de la concession de service public pour l'identification, l'édition et la délivrance de la carte de commerçant en Côte d'Ivoire. Le projet de carte de commerçant, objet de la présente concession de service public, permettra de délivrer à chaque commerçant identifié sur toute l'étendue du territoire national, une carte dédiée conformément au décret N° 97-175 qui subordonne l'exercice de toutes professions commerciales à la détention d'une carte de commerçant.



Salubrité urbaine- Anne Ouloto : « L'émergence ne s'acquiert pas dans la saleté et la paresse »

Pour l'heure, aucune sanction n'est annoncée. La sensibilisation pour un cadre de vie propre se poursuit. Placée sous le thème : « Un cadre de vie sain, ma responsabilité au quotidien », la semaine nationale de la propreté a été lancée le 1er août 2018 à Abidjan, par la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, et son collègue de la Ville, François Albert Amichia. La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité a soutenu que la Côte d'Ivoire, qui aspire à être émergente, ne saurait l'être dans les tas d'ordures : « L'émergence ne s'acquiert pas dans la saleté et la paresse ».

> Société



Non application de la loi fixant à deux mois de paiement de l'avance et de caution des loyers

Il est écrit dans ce décret : " le coût de la location de maison est fixé à 2 mois de caution et 2 mois de loyer ". Mais constat fait, un an après, aucun changement remarqué. Au contraire les propriétaires augmentent toujours et le loyer et la caution et l'avance sans se soucier de la peine allant jusqu'à 20 ans d'emprisonnement pour tout contrevenant.

Agence de Presse

> Politique

Constitution d'un Groupe parlementaire PDCI au Sénat

Les sénateurs issus du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) ont constitué, mercredi, un Groupe parlementaire du PDCI au Sénat, présidé par Alain Cocauthrey, au terme d'une réunion, au siège du parti à Abidjan. « Les sénateurs présents ont adhéré librement à ce Groupe parlementaire pour marquer leur engagement au PDCI et leur fidélité au président (du parti) Henri Konan Bédié », selon une déclaration lue par Alain Cocauthrey, à la Maison du parti à Cocody, à l'Est d'Abidjan.

> Economie



Emmanuel Debroise remplace Bruno Leclerc à la tête du bureau régional de l'AFD en Côte d'Ivoire

En fin de mission en Côte d'Ivoire depuis le mercredi 1er août 2018, Bruno Leclerc, sera remplacé à la tête du bureau régional de l'Agence française de Développement (AFD) dans le pays par Emmanuel Debroise. « Mon successeur Emmanuel Debroise connaît bien la Côte d'Ivoire puisqu'il a été volontaire du service national à la caisse centrale de coopération économique de 1991 à 1993. Merci de lui réserver le meilleur accueil », a lancé Bruno Leclerc, lors d'une cérémonie d'hommage qu'il recevait mercredi à la Primature à Abidjan.



Plus de 1000 poussins interdits de vente interceptés à Bondoukou

La direction régionale des Ressources animales et halieutiques de Bondoukou (Nord-est, région du Gontougo) a procédé, mercredi, à l'abattage et à la dénaturation de 1200 poussins interdits de vente, lors d'une cérémonie, en présence des autorités administratives et policières. Selon le directeur régional des Ressources animales et halieutiques de Bondoukou, Babacauh Koffi Kouman, ces poussins de trois semaines environ, provenant du Ghana et en partance pour la ville de Bouna ont été neutralisés conformément à un arrêté en vigueur, portant interdiction d'importation en Côte d'Ivoire de volaille originaire de ce pays limitrophe.

> Société



Une plateforme Internet pour les préinscriptions des nouveaux bacheliers ouverte

Les nouveaux bacheliers sont invités à faire leurs préinscriptions sur le site : www.orientationsup.net du 06 août au 06 septembre, annonce un communiqué du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique transmis à l'AIP. « Passé ce délai, les bacheliers non-inscrits ne pourront pas être orientés. Chers bacheliers, faites vous-mêmes votre pré-inscription, il y va de votre avenir ! », prévient le ministre Albert Mabri Toikeusse, qui indique que ces préinscriptions se font dans les universités publiques et privées et grandes écoles.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.